

J'habite rue Springgrove Outremont non loin du 1420 Mont-Royal. Je m'oppose fortement à ce qu'il y aille une salle ou il puisse y avoir des événements dans notre quartier résidentiel ou j'élève mes enfants. C'est inapproprié de considérer permettre ceci dans une zone résidentielle. Souvent ce genre de salle accueil des événements qui se déroulent dans la soirée et les gens consomment beaucoup d'alcool et ceci pourrait causer du bruits et des accidents de la route liés à l'alcool.

Daniel Robichaud